

GRUPO SALOBREÑA PARTICIPÓ DE LA **FERIA IBIE 2016**

El Grupo Salobreña asistió a la International Baking Industry Exposition 2016 (IBIE) -feria Internacional para la Industria Panadera-, evento que congregó en la ciudad de Las Vegas (EEUU) a los profesionales de la industria panificadora de todo el mundo.

Durante cuatro días consecutivos, la feria IBIE presentó las últimas tendencias en equipamiento para cada categoría de producto. El Grupo Salobreña estuvo presente estableciendo alianzas estratégicas con las más importantes empresas de la industria panificadora buscando innovación tecnológica para perfeccionar los procesos de operación, conservación y todo aquello que involucre la cadena de producción.

Grupo Salobreña, conformado por las empresas RVG Equipment y MGM Consultores y Contratistas Generales, se afianza así como uno de los grupos líderes en equipamiento integral, mejor servicio de mantenimiento y post venta del mercado.

CORPEINKA: SOLUCIONES INTEGRALES PARA LA INDUSTRIA

Corpeinka es una empresa especializada en ingeniería, servicios y proyectos industriales, dirigida a brindar soluciones integrales a los sectores industrial, minero, pesquero y construcción, entre otras actividades. Esta se dedica a la metalmecánica, al servicio de electricidad comercial e industrial, a la producción, mantenimiento y reparación de maquinarias y a la fabricación de estructuras metálicas y cerrajería en general.

Tiene un staff de ingenieros, técnicos mecánicos, electricistas y personal altamente calificados de la UNI, Senati y Sencico y maquinarias, equipos de comunicación y el trasporte necesario para la ejecución de sus trabajos.

Corpeinka se constituye como una alternativa empresarial que brinda soluciones profesionales a cada necesidad de las compañías. A la fecha está coordinando con el ingeniero Juan Rodríguez, director gerente de la empresa italiana Electrician, representante de diversas firmas europeas, a fin de poder lograr la representación de sus productos y servicios tanto en Perú como en América Latina.



EQUIPOS UNICONE: NUEVA TECNOLOGÍA EN TRITURACIÓN Y MOLIENDA

Los equipos Unicone (UC series) están basados en la tecnología de Impulso Vibratorio, desarrollada y patentada por TransMicron LLC. Los equipos UC-Series tienen un muy alto ratio de reducción, más de 30, disminuyendo el tamaño del material de alimentación (entre 2 y 5 pulgadas, dependiendo del modelo de la máquina), hasta obtener el producto final molido en la descarga. Con los equipos UC series, los procesos de trituración y molienda se realizan en un solo equipo, en el mismo momento.

Los equipos UC series son versátiles y pueden implementarse en plantas de procesamiento ya sea de minería metálica, minería no metálica, cerámica, etcétera. Entre sus principales ventajas están que su consumo de energía y elementos de molienda es de 2 a 10 veces menor comparado con los equipos convencionales.

El equipo puede alimentarse con el producto de chancado primario para obtener un producto final molido; y que no se requiere del uso de zarandas y/o cintas transportadoras, entre otras. Para más información visite: www.transmicron.com, info@transmicron.com, o llamar al +511 243-8920.

